
ロータリー理解推進月間

２月１日（金） ２月９日（土） ２月１５日（金） ２月１２２日（金）

理事役員会 11：30 IM２月８日変更 祝福 夜間例会１８時～
卓話クラッシク音楽 マリオットアアソシアホテル 卓話 河村 哲也君

例

会
予

定 松本 大輔氏 １１時３０～ 次年度委員長挨拶

ホームページ：http://www.kasugai-rc.jp E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp

会 長：名畑 豊

副 会 長：社本 太郎
幹 事：志水ひろみ

会報委員長：加藤久仁明

Ｔ Ｅ Ｌ：（0568）81-8498

Ｆ Ａ Ｘ：（0568）82-0265

例 会 日：金曜日 12:30～13:30

例 会 場：ホテルプラザ勝川
事 務 局：春日井市鳥居松 5-45

E－ Mail ：ksgi-rc＠gaea.ocn.ne.jp

本日のプログラム

司会 蓮野 美廣君

・点 鐘 名畑 豊君

・ROTARY SONG 「我等の生業」

・今月の歌 「一月一日」

・ビジター紹介 名畑 豊君

・食事・歓談

・委員会報告

・会長挨拶 名畑 豊君

・卓 話 次年度理事役員挨拶

・幹事報告 志水ひろみ君

・点 鐘 名畑 豊君

今月の歌

一月一日

年のはじめの ためしとて

終りなき世の めでたさを

松竹たてて 門ごとに

祝う今日こそ たのしけれ

先週の記録

幹事報告 幹事 志水ひろみ君

報告事項

① 「第2 回地区内ｸﾗﾌﾞ新世代奉仕委員長会議」、

ライラセミナー

出席者 峠テル子委員長

日時 平成25 年 2 月23 日（土）ＡＭ11:30

場所 伊良湖ｼｰﾊﾟｰｸ＆ｽﾊﾟ

◎例会変更のお知らせ

愛知長 久手 ２月５日(火) ２月５日（火）

ＲＣ 例会場都合の為 トヨタ博物館

２０１３年１月25 日（金）第２１２３回（１月第3 例会）

尾 張 旭 ２月８日(金) ２月９日（土）1３：３0

ＲＣ IM の為マリオットアソシアホテル

江 南 ２月７日(木) ２月９日（土）1３：３0

ＲＣ IM の為マリオットアソシアホテル

出席報告 委員長 和田 了司君

会員 ５３名 欠席 15 名 出席率84.4%

先々週の修正出席 ― ―

ニコボックス報告 委員長 大畑 一久君

○結婚祝と誕生祝ありがとう。 亀谷 鉦一君

○友人の山田さんに例会見学に来て頂きました。

皆さん よろしくお願いします。長谷川英輝君

○祝福の皆さんおめでとう。 名畑 豊君

○アテンダンス表彰受けた喜びで。屋嘉比良夫君

○女房の誕生祝ありがとう。 大橋 完一君

○祝福のみなさんおめでとう。 宅間 秀順君

○参加できた為。 河村 哲也君

○早川さんの卓話に。 近藤 太門君

○アテンダンスを受けて。 伊藤 純君

○早川君の卓話を楽しみにしています。祝福の皆

さん おめでとうございます。

磯野 俊雄君 伊藤 純君 梅田 英夫君

太田 弘道君 岡田 義邦君 加藤久仁明君

加藤 茂君 加藤 宗生君 小島 啓冶君

志水ひろみ君 清水 勲君 社本 太郎君

高橋 理恵君 中島 宗幸君 成瀬 浩康君

野浪 正毅君 林 鑛三君 林 憲正君

古屋 義夫君 森田 誠君 山田 治君

大畑 一久君



卓話 早川 八郎君

クラブから喜寿のお祝いを頂き、ありがとうご

ざいます。

７７才になると人生の終わりが見えてきて、何だ

か淋しい気がします。ＲＣでは、５年目の幹事、

１０年目の副会長、３０年前に会長を、地区では、

分区代理、地区クラブ奉仕委員長をやらせていた

だきました。

今年は、クラブでは環境保全委員会、地区ではク

ラブ奉仕委員として、最近のロータリーについて

勉強中です。２０１０年手続要覧にはクラブ奉仕

の事が「クラブ機能を充実させるために、クラブ

内で会員が取るべき行動」と記載されています。

ロータリーの友愛の森は大気汚染物質を吸収し、

酸素を放出する大気浄化能力があることが知らさ

れています。また、緑視率が高い場所ほど人は安

らぎを感じるようです。木を植えることは、命を

植えること、明日を植えること、心に希望の苗を

植えることだと老学者が云っています。環境保全

委員会は、ロータリーの森を守り育てています。

会員の皆様には、これからの厳寒期を健康にご注

意下さい。

奨学生からの手紙

（ＮＯ３、

名前 Ｂｅｒｎａｄｅｔｔｅ Ｋ． Ｍｔｒａ）

親愛なる 足長おじさんへ （名畑 豊です。）

今月、奨学金をいただきました。ほんとうにあ

りがとうございます。この奨学金を使って学校で

必要なものを買うことができました。

私は １９９８年 １０月 ２２日に生まれま

した。私は高等学校の２年生です。（日本との比較

では中学校２年生。フィリピンでは小学校を卒業

したら４年の高等学校になります。最近、フィリ

ピンの学校制度も変更になり、中学校、高等学校

ができました。まだ、セブ島では中学校、高等学

校の分離は遅れているようです。）私の両親もこの

奨学金をとても感謝しています。両親は 学校の

休みのとき以外は、私の高等学校で食品の販売を

しています。

私の趣味はバレーボールをすることと本を読む

ことです。私は５フィート１インチの身長です。

私はエネルギッシュで思いやりのある性格と思っ

ています。私は学校の規則を遵守しています。何

でも遅くすることは嫌いです。私の得意科目は国

語です。数学はとても苦手です。

私は弟の学校に行けるように手助けをしたいと

思っています。また、お父さん、お母さんの貧乏

な生活から抜け出すために（この英語は ｓｕｒ

ｖｉｂｅ、生き残るという動詞が使われていま

す。）手助けをしたいと思っています。

本当に足長おじさんに感謝しています。 メリ

ークリスマス ハッピーニューイヤー。

私が送った写真、気に入ってくれたかしら。

アテンダンス表彰の皆様


